



En battant ce soir le **Stade Français par 3 sets à 0** ce soir, **nos seniors féminines accèdent à la Régionale I** (la pré-nationale comme on la nomme dans la plupart des sports collectifs), où elles joueront la saison prochaine



Trois montées en 4 ans, c'est un résultat impressionnant dont toutes celles qui y ont contribué peuvent être légitimement fières

Bravo et merci , à tout l'encadrement qui a préparé ce succès patiemment, au cours de ces dernières années

Merci aussi à tous les spectateurs passionnés de Volley-Ball qui les ont soutenues fidèlement, et qui auront le plaisir d'assister à des matches de volley féminin de haut niveau tout au long de la prochaine saison.